
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 86464033

Prix 1 250 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice centre  /  dubouchage :  idéalement  situé  dans l'un  des meilleurs  quartiers  de

nice,  à  deux  pas  du  tramway,  du  centre  commercial  nice  étoile  et  à  5  minutes  à

pieds des plages, dans un immeuble de grand standing avec ascenseur et gardien,

spacieux  appartement  de  104,5  m²  entièrement  rénové,  climatisé  et  meublé.

l'appartement, très lumineux du fait de ses grandes baies vitrées, offre une double

exposition nord/sud et des prestations de grande qualité. Il se compose d'une belle

entrée avec placards, d'un agréable séjour avec cuisine équipée haut de gamme, le

tout ouvert sur une profonde ...

Nice city center / dubouchage:ideally located in one of nice's best neighborhoods,

just steps from the tram, the nice étoile shopping center, and a 5-minute walk from

the beaches,in a prestigious building with an elevator and concierge, this spacious

104.5  sq  M  (1,119  sq  ft)  apartment  has  been  completely  renovated,

air-conditioned, and furnished. The apartment, bathed in natural light thanks to its

large  windows,  offers  a  dual  north/south  exposure  and  high-quality  amenities.  It

comprises  a  welcoming  entrance  hall  with  built-in  closets,  a  pleasant  living  room

with a high-end, fully equipped ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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